



Radiología



MASTITIS LINFOCITARIA VS LINFOMA NO HODGKIN EN VARÓN; CON CORRELACIÓN RADIOPATOLÓGICA

V. Soto Verdugo¹, A. Cernuda García¹, M. Castillo Núñez² y C. López Quintana²

¹Hospital Universitario Central de Asturias, Oviedo, España. ²Hospital de Jarrio, Jarrio, España.

Resumen

Objetivos docentes: Divulgar una entidad poco frecuente como la mastitis linfocitaria o (mastopatía diabética o lobulitis esclerosante linfocítica).

Revisión del tema: La mastitis linfocitaria (mastopatía diabética o lobulitis esclerosante linfocítica) es una enfermedad benigna, poco frecuente, de etiología desconocida, pero con una evolución y aspecto radiológico maligno. Plantea diferentes diagnósticos diferenciales, entre ellos: cáncer de mama, mastitis de células plasmáticas, mastitis granulomatosas y linfoma no Hodgkin. El diagnóstico es histológico siendo en ocasiones insuficiente con la BAG, precisando de estudio de una muestra de mayor tamaño (biopsia quirúrgica, BAV, estudio de espécimen de mastectomía).

Conclusiones: La mastitis linfocitaria es una lesión benigna de aspecto radiológico y clínico maligno de diagnóstico histológico en el cual en muchas ocasiones es insuficiente con la BAG, por lo que deberemos estar especialmente atentos en la evolución de dichos pacientes.